



El PA reclama el voto a favor de la Autonomía y los derechos sociales frente a la corrupción y los recortes

En la localidad de Puerto Real, el Partido Andalucista ha celebrado el Día del Andalucismo como acto central de campaña. En su discurso político, la secretaria general y candidata a la Presidencia de la Junta, Pilar González ha pedido a los andaluces que recuperen el espíritu del 28F y voten “a favor de la autonomía como herramienta para salir de la crisis”, frente a la derecha azul o rosa que “quiere robarnos, primero, la autonomía y, después, los derechos sociales”.

Ante más de tres mil personas llegadas de todos los puntos de la geografía andaluza, y acompañada por los cabezas de listas de las distintas provincias, Pilar González ha comenzado su intervención asegurando que las elecciones del 25 de marzo “son para Andalucía un nuevo 28F” porque “no vamos a votar un simple cambio de gobierno, sino que está en juego la autonomía andaluza y la protección social que los andaluces ganamos en la calle, hace tres décadas, bajo una misma bandera”. “Nuestro voto es tan decisivo que

Rajoy no presentará los presupuestos hasta después de las elecciones andaluzas para esconder su intención de maltratar a Andalucía, de reducir la inversión pública y cerrar hospitales, escuelas y universidades”, ha asegurado la candidata andalucista para quien “la derecha azul y la derecha extrema rosa sólo quieren robarnos, primero la autonomía y después robarnos los derechos”.

González ha manifestado que “no está escrito en ningún sitio que tengamos que elegir entre la corrupción y los recortes sociales. El recambio que representa el PP es la negación de Andalucía, la complicidad con los poderosos y el ladrillazo. El PP no puede ser el partido de los andaluces”. Para la líder andalucista tampoco puede serlo ya el PSOE que, después de treinta años en el poder no es otra cosa que “caciquismo, corrupción, especulación, clientelismo y traición al pueblo andaluz”.

“Ni capullos, ni gaviotas, ni magentas, el domingo tenemos que votar en blanco y verde para votarnos a nosotros mismos, defendernos de los poderosos y garantizar nuestros derechos y el estado del bienestar conquistado”, ha resaltado González, lo que ha arrancado los aplausos del público.

La secretaria general del PA se muestra convencida de que “la autonomía andaluza sólo la podemos defender los andalucistas, como hicimos hace 30 años. El andalucismo renovado es de nuevo la vanguardia de la izquierda ética y ecologista” y advierte que “no quiero alianzas con ningún centralista” porque las opciones centralistas son “la cara y la cruz de una misma moneda: la cara dura de los corruptos y la cruz pesada de los recortes”.

“Hay que desenmascarar el pacto oculto entre el PP y el nacionalismo catalán . Un pacto que ha indultado a dos condenados por corrupción del nacionalismo catalán a cambio de que la derecha española apoye el copago sanitario en Cataluña”. Vaticina González que “este romance tiene como objetivo tras el 25 de marzo un Pacto Fiscal privilegiado para Cataluña”.

“Los andalucistas no lo vamos a permitir, no más privilegios para unos pocos, no más diferencias entre comunidades ricas y pobres”.

La dirigente andalucista defiende que “la autonomía es la única herramienta contra el paro y la crisis. Es la rebeldía de mi pueblo para reclamar al Gobierno central un Plan de Empleo Prioritario para Andalucía o para crear una Banca Social que facilite el crédito al pequeño comercio y a las pequeñas y medianas empresas andaluzas”. González señala que “la prioridad de los andalucistas es llegar al Parlamento para luchar contra el paro; el paro antes que el déficit. Se tiene que enterar toda España que el paro en Andalucía es una cuestión de estado”.

González se ha mostrado rotunda al afirmar que “yo quiero utilizar la autonomía para desarrollar un nuevo sistema productivo”. “Refundar la autonomía es apostar por las energías renovables para construir un nuevo modelo económico que haga de la agroindustria, la pesca, la agricultura, la innovación y las nuevas tecnologías, las bases para diseñar un sistema productivo sostenible en lo económico y en lo ecológico. Ese es el futuro de Andalucía”.

“Contra la reforma laboral que aniquila los derechos de los trabajadores, la autonomía es el dique de contención para impedir que la derecha azul, y la derecha extrema magenta nos condenen a ser lo que fuimos. Los andaluces vamos “palante” y los enemigos de Andalucía van “patrás”, ha señalado Pilar González en su discurso.

La dirigente andalucista se ha aferrado a la bandera anudada en su brazo para señalar que “esta bandera representa a mi gente” y se ha dirigido a los agricultores, a los parados, a los jóvenes que están emigrando como hicieron sus abuelos, a los pequeños y medianos empresarios, a la gente de la mar, a las mujeres, a los desahuciados para pedirles que el próximo domingo “llenen las urnas de esperanza blanca y verde y griten tan alto como hicimos el 28F, para decir que la Sanidad y la Educación públicas son derechos innegociables”

“El próximo domingo, tenemos que llenar las urnas de más Andalucía para defendernos a nosotros mismos y decirle al PP y al PSOE que el bipartidismo es corrupción y que sus intereses no son los intereses del pueblo andaluz”, ha concluido González al grito de “tenemos la oportunidad con nuestro voto de decir sí a Andalucía, de votarnos a nosotros mismos, de defender la autonomía andaluza y la esperanza”.